



LA REUNIÓN FUE REALIZADA CON VECINOS DE POBLACIÓN EL GOLF.

## Vecinos de El Golf y autoridades acordaron restituir Puerto Seco

Vecinos de la población El Golf y autoridades encabezadas por la delegada presidencial regional, Karen Behrens, acordaron el inicio de un trabajo conjunto para la restitución del Puerto Seco, ubicado en las inmediaciones de las calles Iquique y Sargento Aldea de Antofagasta. La labor se realizará junto a los dirigentes vecinales y la comunidad del sector,

según se acordó en una reunión enmarcada en el plan "Gobierno, Policía y Comunidad". Junto a Carabineros, la Delegación Presidencial Regional (DPR) revisó las denuncias sobre una casa ocupada de forma ilegal y los problemas que se suscitan en torno a ella. Además, se acordaron gestiones con las entidades correspondientes para resolver el problema de basura y escombros en varios

puntos de la población. Todo ello será revisado en una próxima reunión con los dirigentes vecinales, a fin de hacer un seguimiento a las acciones comprometidas. Durante el encuentro, en el que también participó Carabineros, PDI, la seremi de Bienes Nacionales, Angelique Araya, y profesionales de la seremi de Vivienda y Urbanismo, se firmó una serie de compro-

misos a ejecutar para resolver esas situaciones. El presidente de la Junta de vecinos, Alexander Araya, aseguró que "estas reuniones sirven mucho para ir dialogando y viendo los avances que se puedan hacer respecto de todos los temas que a nosotros nos aquejan como vecinos, como el Puerto Seco y una casa ocupa que hay por ahí, y otros problemas".